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LA GACILLY 

Belle solidarité après l’incendie de la 

blanchisserie  

La nuit du 12 au 13 juin, un début 

d‘incendie s’est déclaré à la blanchisserie. 

L’équipe est allée en sous-traitance, le chef 

nous a expliqué ce qui s‘est passé. On était 

choqués et tristes d’apprendre la nouvelle. 

Les pompiers et gendarmes sont venus. 

Plus tard un expert en assurance est aussi  

venu pour évaluer les dégâts. On ne pou-

vait plus du tout aller à la blanchisserie ni 

au vestiaire ni aux sanitaires. Les moni-

teurs se sont installés dans un petit bureau pour organiser le travail à faire. C’était 

le début de la saison avec pleins de clients… On a travaillé en sous traitance plu-

sieurs jours, puis Anne-Sophie et Olivier se sont organisés pour aller travailler à 

l’ESAT de Crac’h avec 4 ou 5 travailleuses à tour de rôle. 

A l’ESAT de Crac’h on a reçu un accueil très chaleureux. Au début on était perdus, 

puis on a fait connaissance avec les travailleurs. Ils nous ont prêté du matériel 

pour que l’on puisse travailler. Après on ne voulait plus repartir de Crac h . 

Le dernier jour, on leur a offert des macarons de chez  Pierre Morel de la GACIL-

LY pour les remercier de nous avoir accueillis. Une entreprise de nettoyage est ve-

nue nettoyer notre atelier endommagé, et la blanchisserie les Menhirs a réouvert 

au mois d’août. On a retrouvé les clients qui étaient contents de revenir à la blan-

chisserie. Un grand merci à nos collègues de l’ESAT de Crac’h. 

Les  équipes  de Crac’h et de la Gacilly réunies 

Médailles du travail  

C’était en mai, 7 travailleuses ont reçu la mé-

daille du travail : Anne Marie D, Aude D, Vé-

ronique H, Valérie C, Sandrine S, Colette C, 

Fabienne O. 

Une petite cérémonie a été organisée en pré-

sence de tous les travailleurs, le chef de pôle 

Jean-Claude Kerjouan, la responsable du CCAS Catherine Le Chêne-Colleaux et 

Eric Le Guennec chef de service à l’ESAT. Félicitation à toutes ! 



Je m’appelle 

Laurent, j’ai fait 

le duo day à 

Plum fm qui se trouve à Sérent.  Le matin, je 

me suis présenté et fait connaissance de 

l’équipe qui est très sympathique puis j’ai visité 

la radio. J’ai vu deux bibliothèques remplies de 

cd et vinyles. L’animateur m’a montré comment 

on roule un câble pour le ranger  dans l’armoire 

où on met les câbles et les casques car il m’a 

dit que quand ils arrivent pour la première fois à 

la radio c’est la première chose qu’ils appren-

nent à faire. Ensuite, j’ai assisté à une revue de 

presse ou l’animateur fait les annonces pour les 

sorties et fêtes et j’ai vu ensuite comment on  

fait un montage d’une émission de radio. Après 

l’animateur m’a montré où était l’antenne émet-

teur et on a mangé et fait une petite pause. 

Après mangé on a repris les chemins du studio 

ou j’ai enregistré mon émission de radio sur clé 

USB et cd. J’avais emmené des cd et préparé 

des commentaires sur les titres des chansons 

de mon émission c’était une expérience très 

sympathique j’ai toujours rêvé de faire de la ra-

dio. J’ai vu comment c’était… C’était très bien, 

j’ai appris  pas mal de chose !  

J’ai participé à 

la journée 

Duoday 

(journée 

d’intégration 

de travailleurs handicapés en milieu ordi-

naire) à la médiathèque de la Gacilly car 

la lecture fait partie de mes passions. 

J’ai été très bien accueillie par Sylvie et 

Valérie les deux dames qui travaillent à la 

médiathèque. J’ai effectué différentes 

tâches : rangement des livres, enregistre-

ment des magazines arrivés à la média-

thèque par la poste, biper les 

DVD »enfants » à l’ordinateur.  

Sylvie a raconté des histoires aux enfants 

des CM1 ; j’ai écouté.  

Je suis allée pour clôturer la journée à la 

librairie où Sylvie a acheté des livres pour 

la médiathèque.  

La journée a passé vite et je me suis 

beaucoup plu.  

Annie 

Evaluation de la HAS 

Il y a 2 dames qui sont venues fin septembre pour interro-

ger certains collègues dont moi-même, nous étions 3 plus 

les membres du CVS 

Sébastien Charlène et moi avons été choisis sur certains critères dont l’âge, l’an-

cienneté. Le chef de service nous a félicité parce que nous avions bien répondu. 

On va avoir un retour pour tous les travailleurs. C’est une évaluation obligatoire 

qui est demandée par la HAS (Haute Autorité de Santé).                           Annie 



Barbecue du 21 juin 2023 

Comme chaque année, on a fêté les vacances avec tout le per-
sonnel. 

On a installé les tables dans l’atelier sous-traitance. Sylvain a 
préparé le barbecue avec Emile. Il y a eu de la musique apportée 
par Laurent B. 

On a aussi fêté le départ en retraite d’Anne-Marie D. L’après-
midi, des jeux étaient à disposition à l’extérieur ainsi que des 
photos.  

Cérémonie de remise des attestions RAE (Reconnaissance des 

Acquis de l’Expérience) 

C’était à Lorient le 29 juin au palais des congrès. Il y avait 3 accompagnateurs et 

6 salariés : Charlène et Mélissa pour la blanchisserie, Damien 

en sous-traitance, Nolwenn en Colisage, et Yannick pour les 

espaces verts  

Le matin il y a eu des animations : basket, sarbacane, initiation 

voiturette, karaoké, 

Et l’ après midi, c'était la remise des attestations. C’est Jérémy 
qui a appelé ses collègues sur la scène.  

Il y avait aussi Ewen et des moniteurs : Elodie, Aymeric et Ly-
diane. 

Les nouveaux arrivés à l’ESAT 

Daniel C. en période d’essai en alternance entre la blanchis-

serie et la sous-traitance, du 1er septembre 2023 au 1er mars 

2024. 

Tristan G en période d’essai aux espaces verts depuis avril 

2023.  

Lydiane est en stage de moniteur d‘atelier depuis mars 2023 

jusqu’en mars 2024 

Sandra vient du Roc St André, elle remplace Stéphanie qui 

était assistante sociale. Elle est CESF (Conseillère en Econo-

mie Sociale et Familiale)  

Les départs de l’ESAT  

Anne marie D. était à l’ESAT depuis 1989. 

Nous avons fêté son départ lors du barbecue fin 

juin. On lui a offert des fleurs, et des cadeaux 

ainsi qu’une carte pour lui souhaiter Bonne Re-

traite ! 

Aurélien, moniteur d’atelier en renfort en sous-

traitance, depuis mars. Il nous a accompagné en 

prestation chez DESIGN DUVAL. Et pendant le marché des OSFA de Yves Rocher. 

Pour fêter son départ, on lui a offert des produits de la Trinitaine avec une carte où chacun a signé.  

Daniel Tristan 

Lydiane 
Sandra 

Anne-Marie avec sa référente 

Aurélien 



Actualité des espaces verts 

Formation « reconnaissance des végétaux » à Kerplouz 

Nous avons été 2 jours à Kerplouz à Au-

ray pour la reconnaissance des végé-

taux en juillet. Nous avons appris les 

noms de quelques arbres et plantes. 

Nous avons visité le parc. On a regardé 

sur un vidéoprojecteur les arbres, les 

plantes. Le formateur nous a expliqué l’ 

âge des plantes et les saisons. Il nous a 

appris qu’il y a aussi des plantes qui 

sont toxiques, par exemple la digitale.  

Il nous a remis un livret de reconnaissance 

avec des photos. 

Démonstration de 

matériel Husqvarna 

vendredi 1er décembre : 

les équipes des 3 

ESATs étaient réunies 

au Val d’Oust pour cette 

présentation. 

J’ai retenu quelques plantes comme 

Barberis harlequin 

Actualité de la Sous traitance 

 

Client Design Duval  

On enlève les bavures sur les barrettes 
de métal, on les pose sur le plateau 
pour faire des nuanciers de couleur et 
les livrer. 

 

Pierre Morel 

On forme des boîtes pour les 
macarons.  

 

Ecodis  

On assemble la pompe avec le flacon par vissage, on colle l’éti-
quette. 

Ebavurage Barrettes Design Duval 

Flacon Ecodis  
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Assemblage des barettes 


